

Fünf MSC-Teams bei Rallye Oberehe

Platz Sechs in der Mannschaftswertung



■ Das Duo Dirk Tillmanns und Fritz Walter Vohl bei schwierigen Bedingungen unterwegs in ihrem Opel Ascona A bei der Rallye Oberehe.

FOTO: SASCHA DÖRRENBÄCHER

Wahlscheid. Mit insgesamt fünf Teams nahm der MSC Wahlscheid an der 40. Rallye Oberehe teil. Insgesamt wagten sich rund 150 Fahrzeuge bei schweren äußeren Bedingungen auf die Strecke. Neben Test- und Einstellungsfahrten gab es eine sehr anspruchsvolle, noch nie gefahrene Wertungsprüfung, durchsetzt mit einer Reihe von Mutpassagen.

Das Duo **Markus Schulz und Sebastian Schulz** kam im Opel Kadett E in ihrer mit 23 Autos stark besetzten Klasse H bis 2000 ccm auf Rang Drei.

Auf den zweiten Platz fuhren **Dirk Tillmanns und Fritz Walter Vohl** in ihrem schnellen

Opel Ascona A in der Gruppe 2 bis 2000 ccm. BMW-Pilot **Wolfgang Großmann** kam mit **Tochter Saskia** auf dem Beifahrersitz bei umsichtiger Fahrweise auf einem guten sechsten Platz ins Ziel.

In seinem ersten Rennen als Fahrer belegte **Christian Kopiniok** in seinem Ford Escort mit Co-Pilot **Jonas Kaczmarczyk** einen sechsten Platz.

In der letzten Kurve vor dem Ziel rutschten **Dirk Strauch und Martin Jansen** mit ihrem Opel Ascona in den Graben und verpassten mit Platz Vier knapp das Siegerpodest.

LESEN SIE MEHR UNTER
WWW.EXTRA-BLATT.DE